

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Hubungan Pola Asuh Orang Tua Dengan Kegiatan Keagamaan Siswa Di MAN 1 Trenggalek” ini ditulis oleh Elfara Egriliuma, NIM. 1721143124, pembimbing Dr.Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I, NIP.197903122002

**Kata Kunci :** Pola Asuh Orang Tua, Kegiatan Keagamaan

Dewasa ini, pola asuh anak dianggap sebagai hal yang sepele oleh kebanyakan orang tua di era modern. Pola asuh yang sesuai adalah pola asuh yang menerapkan kegiatan keagamaan sejak usia dini. Beberapa macam pola asuh yaitu pola asuh otoriter, pola asuh demokratis, pola asuh permisif. Dari ke tiga pola asuh ini, pola asuh demokratis adalah pola asuh yang paling sesuai dalam pemberian kegiatan keagamaan sejak usia dini. Namun dari ke tiga pola asuh tersebut setiap pola asuh memiliki taraf perbedaan hubungan dengan kegiatan keagamaan yang dilakukan anak di lingkungan sekolah .

Tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui ada tidaknya hubungan pola asuh otoriter dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. (2) Untuk mengetahui ada tidaknya hubungan pola asuh demokratis dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. (3) Untuk mengetahui ada tidaknya hubungan pola asuh permisif dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. (4) Untuk mengetahui ada tidaknya hubungan pola asuh orang tua dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah kuantitatif, jenis *deskriptif korelasi*, populasinya adalah siswa kelas X MIA MAN 1 Trenggalek yang berjumlah 243 siswa. Teknik sampling menggunakan *Stratified Random Sampling*. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode angket, dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan uji korelasi *product moment*, korelasi ganda dan uji F

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Ada hubungan yang kurang baik antara pola asuh orang tua otoriter dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. Hal ini karena  $r_{hitung}$  (0,259)  $\geq r_{tabel}$  (0,254) pada taraf signifikansi 5%. (2) Ada hubungan yang baik antara pola asuh orang tua demokratis dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. Hal ini karena  $r_{hitung}$  (0,824)  $\geq r_{tabel}$  (0,254) pada taraf signifikansi 5%. (3) Ada hubungan yang baik antara pola asuh orang tua permisif dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. Hal ini karena  $r_{hitung}$  (0,625)  $\geq r_{tabel}$  (0,254) pada taraf signifikansi 5%. (4) Ada hubungan pola asuh orang tua dengan kegiatan keagamaan siswa di MAN 1 Trenggalek. Hal ini karena  $F_{hitung}$  (77,56)  $> F_{tabel}$  (2,77) pada taraf signifikansi 5%.

## ABSTRACT

Thesis entitled "Hubungan Parenting Parent Patterns With Student Religious Activities In MAN 1 Trenggalek" was written by Elfara Egriluma, NIM. 1721143124, mentor Dr.Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I, NIP.197903122002.

**Keywords:** Parenting Patterns, Religious Activities

Today, child care is regarded as trivial by most parents in the modern era. Appropriate parenting pattern is the pattern of care that apply religious activities from an early age. Several kinds of parenting patterns are authoritarian parenting, democratic parenting, permissive parenting. Of these three parenting patterns, democratic parenting is the most appropriate parenting pattern for the provision of religious activities from an early age. But of the three parenting patterns each parenting has a degree of difference in relationship with religious activities undertaken by children in the school environment.

The purpose of this research are: (1) To know the existence of authoritarian parenting relationship with student religious activity in MAN 1 Trenggalek. (2) To know whether or not there is a relationship of democratic parenting pattern with students' religious activities in MAN 1 Trenggalek. (3) To know whether or not there is a permissive parenting relationship with student's religious activity in MAN 1 Trenggalek. (4) To know the existence of parenting parenting relationship with student's religious activity in MAN 1 Trenggalek.

Approach in this research is quantitative, type of descriptive correlation, the population is student class X MIA MAN 1 Trenggalek which amounts to 243 students. The sampling technique uses Stratified Random Sampling. Data collection techniques using questionnaires, and documentation. Data analysis using product moment correlation test, double correlation and F test.

The results showed: (1) There is an unfavorable relationship between the pattern of authoritarian parenting parents with the religious activities of students in MAN 1 Trenggalek. This is because  $r_{hitung} (0,259) \geq r_{tabel} (0,254)$  at 5% significance level. (2) There is a good relationship between parenting pattern of democratic parents and students' religious activities in MAN 1 Trenggalek. This is because  $r_{hitung} (0,824) \geq r_{tabel} (0,254)$  at significance level 5%. (3) There is a good relationship between parent permissive parenting pattern with students' religious activities in MAN 1 Trenggalek. This is because  $r_{hitung} (0,625) \geq r_{tabel} (0,254)$  at significance level 5%. (4) There is a relationship of parenting pattern with the students' religious activities in MAN 1 Trenggalek. This is because  $F_{count} (77.56) > F_{table} (2.77)$  at 5% significance level.

## **الملخص**

البحث العلمي بالعنوان "العلاقة بين أنماط الأبوة والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية" كتبته إلفارا آكريليموا، رقم القيد ١٧٢١١٤٣١٢٤، المشرفة د. لؤلؤ نور مفيدة، الماجستير، رقم التوظيف ١٩٧٩٠٣١٢٢٠٠٢.

**الكلمات الرئيسية:** أنماط الأبوة، الأنشطة الدينية

في زمان الآن، تعبر أنمط الأبوة شيئاً تافهاً عندها عند الوالدين العصريين. في عصر العولمة التي كثُر فيها تطوراً، أكثر الوالدين ينسون أهمية أنماط الأبوة المناسبة لأولادهم. فالأنماط المناسبة هي التي تطبق العادة الدينية من سبب مبكر. أنماط الأبوة الديموقراطية أنماط مجتمعة بين أنماط استبدادية ومتسامحة. التربية الدينية للأولاد في الأسرة مناسبة باستخدام أنماط الأبوة الديموقراطية. هذه تؤثر على الأنشطة الدينية في بيئه المدرسة.

**أهداف البحث:** (١) لمعرفة العلاقة بين أنماط الأبوة الاستبدادية والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. (٢) لمعرفة العلاقة بين أنماط الأبوة الديموقراطية والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. (٣) لمعرفة العلاقة بين أنماط الأبوة المتسامحة والأنشطة الدينية لطلاب الحكومية.

مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. (٤) لمعرفة العلاقة بين أنماط الأبوة والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية.

مدخل البحث المستخدم هو المدخل الكمي، نوع الوصفي الارتباطي، السكان طلاب الصف العاشر للعلوم الطبيعية في مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية بعدد ٢٤٣ طالبا. أخذ العينة العشوائية. طريقة جمع البيانات بالاستبيان والوثائق. تحليل البيانات بالاختبار الارتباطي لحظة المتوج، الارتباط المتعدد، والاختبار f.

نتائج البحث: (١) هناك علاقة غير جيدة بين أنماط الأبوة الاستبدادية والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. هذا لأن  $r_{hitung} < r_{tabel}(0,254)$  مسوى الأهمية ٥٪. (٢) هناك علاقة جيدة بين أنماط الأبوة الديمقراطية والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الحكومية. هذا لأن  $r_{hitung} \geq r_{tabel}(0,824)$  مسوى الأهمية ٥٪. (٣) هناك علاقة جيدة بين أنماط الأبوة المتسامحة والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. هذا لأن  $r_{hitung} \geq r_{tabel}(0,625)$  مسوى الأهمية ٥٪. (٤) هناك علاقة بين أنماط الأبوة والأنشطة الدينية لطلاب مدرسة ترنجاليك الثانوية الإسلامية الحكومية. لأن  $F_{hitung}(77,56) > F_{tabel}(2,77)$  مسوى الأهمية ٥٪.